

AGRADECIMIENTOS

Dedico esta obra a Daniel quien con sus bromas, sonrisas y abrazos me ha enseñado a vivir con alegría y esperanza

* * * * *

Son muchas las personas a quienes deseo agradecer sus aportaciones para la realización de esta investigación. He de reconocer que sin ellas este trabajo no hubiera podido tomar el camino que siguió hasta llegar a su fin.

Además de los apoyos de carácter académico, tuve también la fortuna de contar con el apoyo moral de toda mi familia y amigos quienes siempre estuvieron atentos y dispuestos a brindarme su ayuda incondicional. Particularmente, expreso mi profundo agradecimiento y reconocimiento a mi madre, Socorro Sánchez López-Velarde y mi difunto padre, Manuel Marquina Mercado, quienes me mostraron, a través de su ejemplo, que la voluntad y constancia nos llevan a cumplir las metas que nos trazamos en la vida. A mis cuatro hermanas quienes con sus rezos y palabras de aliento estuvieron siempre muy cerca de mí.

Finalmente, agradezco al Instituto Nacional de Administración Pública, A.C. (INAP) y al Instituto Jurídico Mexicano de Tecnologías de la Información por haber lanzado la convocatoria al Primer Premio de Investigación Jurídica en Tecnologías de Información. El haber sido reconocido este trabajo de investigación con una mención especial en dicho certamen, ha permitido la presente publicación.